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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  
DO DIA 27-12-2017  

 
 

-------- Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezassete, pelas 10:00, nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo 
Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília 
Coutinho Furtado, Gonçalo Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. ---------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel. ------------------------- 

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte: ------------------------ 

 

 
 

INDÍCE  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - BALANCETE 
 
  
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 



 
 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Depois de ter declarado aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora Sabrina 
Furtado que assinalou a normalidade com que decorreram os festejos natalícios, perguntando se estaria previsto 
algum evento para assinalar o fim de ano. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que a autarquia não tinha qualquer evento agendado para o 
efeito, nem qualquer fogo de artifício previsto. Recordou que o programa de festejos do natal foi muito 
preenchido, tendo havido muitos elogios à iluminação da Vila, e que o executivo trabalha no sentido de, 
continuamente, se ir melhorando os eventos e todos os aspetos relacionados com aquela quadra festiva. ---------- 
O vereador Gonçalo Patrício pediu a palavra para referir, que considerando as datas de calendário do S. João, 
no ano de 2018, seria positivo a autarquia garantir, as condições legais necessárias para que os participantes 
das marchas pudessem ser dispensados das suas atividades profissionais, à semelhança do que acontece 
noutros eventos que se realizam na Região, sendo para isso necessário que a Câmara Municipal obtenha junto 
do departamento responsável do Governo Regional,  a declaração de reconhecido interesse público para o 
evento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que em março ou abril, será feito um levantamento, de modo a 
identificar os participantes nas marchas de 2018, e nessa altura, se verá o que fazer. ------------------------------------- 
O vereador Gonçalo Patrício retomou da palavra para solicitar a atenção e consideração do executivo para o 
facto de, em 2018, se comemorar os 50 anos das marchas do S. João da Vila e que seria muito interessante 
realizar uma exposição que desse a conhecer as mais de 100 letras compostas pelo Professor Torcato para as 
marchas do São João. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
O presidente da Câmara Municipal considerou a sugestão interessante, referindo que o executivo irá considerar 
o que será possível fazer. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 22 de 
dezembro na importância de 628.954, 17 € (seiscentos e vinte e oito mil, novecentos e cinquenta e quatro euros 
e dezassete cêntimos). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata. -------- 
 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:20, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, 
da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel, Chefe de 
Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ----------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém três folhas. -------------------------------------------------------------------- 

  


